

Joao Doutaz tire les ficelles erguéliennes

Football Désigné nouveau directeur sportif du FC Erguël, le jeune entraîneur de l'équipe réserve perpétue la tradition des Doutaz au sein du club sis à Saint-Imier. Portrait d'un clubiste très engagé.

Etienne Chapuis

Or donc, Joao Doutaz vient d'être propulsé au rang de directeur sportif du FC Erguël (Le JdJ du 28 juin). Cette promotion plutôt inattendue lui vaut de faire son entrée au comité central. En parallèle, ce clubiste passionné, qui se dit tout heureux de s'activer «pour faire avancer le club», continuera d'entraîner l'équipe réserve, en 3e ligue.

Sollicité il y a une quinzaine de jours, il n'a pas fallu longtemps à l'Imérien de 26 ans pour donner son accord. «Accéder à ce poste était un projet prévu à plus long terme», avoue-t-il. «Mais, en fin de compte, les choses se sont précipitées, et j'ai dit oui. Ce job est séduisant, l'exercer est une fierté. Il représente un défi de taille que je me réjouis de relever. Il requiert notamment des compétences sociales que je crois posséder.»

Chose que l'entraîneur de la première équipe, Alain Villard, s'empresse de confirmer. «Joao est un type intelligent, rassembleur et hyper engagé. Il adore le foot et possède un riche carnet d'adresses. Je l'appréciais déjà beaucoup en 2021/22, lorsque je l'ai eu sous mes ordres comme joueur», résume-t-il.

Priorité à la «deux»

Le nom de la famille Doutaz est intimement lié au foot régional actuel, et plus particulièrement au FC Erguël. Hugo, le frère cadet de Joao, joue en première équipe. Nolan et Numa, ses deux cousins, portent eux les couleurs du FC La Chaux-de-Fonds. Quant à son oncle Grégor, il a présidé aux destinées de feu le FC Saint-Imier durant 13 ans, jusqu'à l'été dernier. Naguère, son père Yann et son grand-père Bertrand y interprétèrent des rôles en vue également.

Mécanicien de production au sein d'une entreprise imérienne, Joao Doutaz ne craint-il pas un surmenage dû au cumul des fonctions, lui qui coiffe



Joao Doutaz succède à Raphaël Bovy en tant que directeur sportif du FC Erguël.

Gérard Dessales

en plus la casquette de chef de catégorie chez les juniors D du Team Vallon? «Ce petit poste-là n'a rien de chronophage», relativise-t-il. «Pour le reste, je vais pouvoir m'accommoder d'une situation qui n'est finalement pas si nouvelle que ça. La saison dernière déjà, je prenais part

à pas mal de discussions dans le domaine des transferts. A la maison, j'ai la chance de pouvoir compter sur l'entière adhésion de ma compagne. Elle a compris que la passion du foot me nourrit et contribue à mon épanouissement, elle accepte mes absences.»

Le week-end, Joao Doutaz donnera la priorité à son rôle de coach de la «deux» et ne pourra donc pas assister systématiquement à tous les matches de l'équipe fanion. «Mais cela ne m'empêchera pas d'avoir une vision globale», précise-t-il. «Je ne devrais pas manquer plus

d'une dizaine de matches de 2e ligue inter, comme la saison dernière. Et puisque je sais pouvoir compter au sein du comité sur l'appui de connaisseurs motivés et que par ailleurs l'entraîneur s'acquitte de sa tâche de façon remarquable, la boutique devrait tourner sans trop de problème.»

«Une bonne adresse»

Depuis l'été 2022, Joao Doutaz, un ancien de La Chaux-de-Fonds et de Neuchâtel Xamax, a renoncé à jouer. «Cela me prendrait trop d'énergie à côté de mes autres tâches. Et sans énergie, pas de plaisir», explique-t-il. En contre-partie, il embrasse son rôle de coach et de dirigeant à bras le corps, avec un enthousiasme communicatif. Au fait, comment scrute-t-il l'horizon? «Notre objectif consiste à bâtir quelque chose de solide. Preuve que le FC Erguël est devenu une bonne adresse, de nombreux joueurs frappent à notre porte. C'est réjouissant. Des externes, on en engage volontiers. Mais en les liant si possible dans la durée et en conservant notre identité, nos valeurs familiales. Ce qu'on recherche, ce ne sont pas seulement de bons joueurs, mais aussi de bons coéquipiers.»

Joao Doutaz a pris la succession de Raphaël Bovy, démissionnaire après deux ans mais qui, sur l'insistance d'Alain Villard, avait accepté tout récemment de prolonger provisoirement son mandat en attendant que soit trouvée une solution de remplacement. Les choses se sont accélérées subitement et le passage de témoin s'est fait dans le dos de l'intéressé. Mais le Curgismondain refuse de s'exprimer publiquement à ce sujet, ne tenant pas à polémiquer. Ainsi démis de ce mandat, il disparaît du comité. En tant que responsable technique des juniors, il fera seulement partie à l'avenir de celui du Team Vallon, entité qui s'apprête à devenir autonome.

Trois transferts au FC Besa

Football Ça bouge chez le club de 2e ligue inter.

Le FC Besa se montre actif sur le marché des transferts. Le club albano-biennois a annoncé vendredi l'arrivée de trois joueurs. Il s'agit de Rinis Beqaj (18 ans), Leonit Halilaj (20 ans) ainsi que de Betim Dalipi (25 ans). Le premier nommé n'est pas un inconnu sous nos latitudes puisqu'il a évolué la saison dernière au FC Bienne. Prêté par YB, le latéral droit a disputé 16 matches en Promotion League avec le club de la Tissot Arena.

Leonit Halilaj a été formé à Neuchâtel Xamax et a joué le dernier championnat avec les M21 neuchâtelois. Au total, l'aïlier a participé à 14 rencontres de 1re ligue. Pour sa part, Betim Dalipi débarque en provenance du FC Kôniz. Le milieu axial, qui a déjà évolué à Besa en 2015/16, n'a joué que 7 matches avec la formation bernoise de 1re ligue la saison dernière.

Cet été, l'escouade dirigée par Kurt Baumann a réalisé quatre transferts puisqu'elle avait déjà enrôlé l'attaquant Elia Burkhart (SV Lyss). Dans le sens des départs, Wilkins Luciano a choisi de quitter Besa pour s'engager avec le SV Lyss, club de 2e ligue. lpe

Zurich fixé sur son sort

Football Les joueuses du FC Zurich connaissent leur adversaire en qualification pour la phase de groupes de la Ligue des champions. Les Zurichoises défieront le 9 septembre le vainqueur du duel entre le champion du Monténégro Breznica et le champion de Malte Birkikara. ats

LOTERIES

Tirages du 30 juin 2023

EUROMILLIONS

SWISS WIN SUPER STAR

Les résultats EUROMILLIONS, SWISS WIN et SUPER STAR sont disponibles sur www.loro.ch

MAGIC 3 5 1 8

ORDRE EXACT: Fr. 723.30
TOUS LES ORDRES: Fr. 120.50
MILIEU: Fr. 7.20

MAGIC 4 0 5 2 8

ORDRE EXACT: Aucun gagnant
TOUS LES ORDRES: Fr. 196.20
Ter CHIFFRE: Fr. 4.70

BANCO 7/13

1 7 11 16 18 19 25
33 38 39 40 45 46
52 56 57 61 66 68 70

Seule la liste officielle des résultats de la Loterie Romande fait foi.
www.loro.ch

Contre Bassecourt, des essais à la pelle et un match nul méritoire

Le FC Erguël a livré ce vendredi soir à Bassecourt (1re ligue) son premier match de préparation en vue de la saison 2023/24. Bien qu'ayant aligné une formation très hétéroclite, il a signé un match nul méritoire (2-2) après avoir remonté un handicap de deux buts. Son prochain rendez-amical n'aura pas lieu avant un mois. Il est prévu le samedi 29 juillet à Münsingen (1re ligue). En marge de cette rencontre, le coach Alain Villard a

fait part de l'engagement de deux nouveaux joueurs: le Français Aghiles Bettouche (19 ans), qui arrive en provenance du FC La Chaux-de-Fonds, et le Biennois Loris Lifart (26 ans, ex-Aurore, reprise de la compétition après une pause sabbatique). Seul le premier des deux était présent au stade des Grands-Prés. Ces arrivées s'ajoutent à celles déjà annoncées de Hugo Perrey et Adrien Bastian, deux transfuges de Moutier.

Alain Villard a profité de l'occasion pour passer en revue une nuée de joueurs à l'essai, parmi lesquels le Français Gilles Fogang (Aurore), le Loclois Clinton Nkusu, ainsi que les ex-Prévôtis Jackson Pedro et Abdoulaye Traoré. Pas facile de juger ces candidats sur la base de leur courte apparition... Face à une équipe de Bassecourt en pleine mutation, les Imériens ont fait ce qu'ils ont pu pour limiter la casse en première mi-

temps. Les Jurassiens, qui évoluaient pour la première fois sous les ordres de leur nouvel entraîneur Gaëtan Pierre, ont alors fait parler leur volume de jeu supérieur pour prendre deux buts d'avance. A noter qu'ils ont aligné trois anciens de Tavannes/Tramelan, le jeune gardien Joë Bläsi, l'aïlier David Neto, entrés tous deux après la pause, et le milieu offensif Naftaly Fernando. Ce dernier, pris à l'essai, s'est d'ailleurs fait l'auteur du premier but de

la soirée, d'un joli tir croisé (3e). La seconde réussite vadaise fut l'œuvre du Français Brandon Elvira, lui aussi à l'essai (35e). Le FC Erguël a sainement réagi en seconde mi-temps contre un opposant qui s'est désuni en marquant aux 49e (Danilo Biferi) et 57e minutes (Stéphane Menanga, d'un spectaculaire tir à distance). Il aurait même pu s'imposer si une frappe de Gilles Fogang ne s'était écrasée sur le poteau à la 90e!